



**AVIS DE PROMULGATION ET ENTRÉE  
EN VIGUEUR – RÈGLEMENT 936**

AVIS PUBLIC est, par les présentes, donné aux contribuables de la Ville de Pincourt que le conseil municipal de la Ville de Pincourt, lors d'une séance ordinaire tenue le 10 septembre 2024, a adopté le règlement suivant :

No 936 : Règlement numéro 936 – Signalisation routière pour le projet du chemin Duhamel et l'implantation d'une piste multifonctionnelle – Phase 2

Le présent règlement entre en vigueur 45 jours suivant son adoption.

Toute personne peut consulter ce règlement sur le [site Web de la Ville](#) et en obtenir copie au bureau du greffe situé au 919, chemin Duhamel à Pincourt, durant les heures d'affaires.

DONNÉ à Pincourt, ce 12 septembre 2024.

**NOTICE OF PROMULGATION AND  
ENTRY INTO FORCE - BY-LAW 936**

PUBLIC NOTICE is hereby given to the taxpayers of the Town of Pincourt that the municipal council of the Town of Pincourt, at a regular meeting held on September 10, 2024, has adopted the following By-Law:

By-law No. 936 – Road signage for the Duhamel Road project and the implementation of a multi-use pathway – Phase 2

This by-law comes into effect 45 days after its adoption.

Anyone may consult this By-law on [the Town's Website](#) and obtain a copy at the Office of the Town Clerk located at 919 chemin Duhamel in Pincourt, during business hours.

GIVEN at Pincourt this 12th day of September 2024.

**Nathalie Chénier**  
Greffière adjointe / Deputy Town Clerk